

よらねがれ 小合

2022.12.1 第79号

発行者
小合地域コミュニティ協議会
(コミュニティセンター内)
0250-25-2299
発行人／古田治
編集／総務部

地域の人口動態
令和4年10月末現在
世帯数 1,276世帯
男 1,762人
女 1,824人
人口 3,586人

小合コミセン利用団体のご紹介

小合コミセンで活動されているサークル・団体の皆様に
自サークルの紹介をしていただきました。(五十音順に掲載しています)



「囲碁クラブ」
29年春、小合地区の有志4人で囲碁クラブを立ち上げようとしたがまとまり5月から毎月第2・4の火曜日午前9時から12時に行う事となりました。最初皆さんのがわからず自己申告での置碁でやりました。何回かやつていると私と佐藤さんの二人になつてしまい、小合地区以外の人にも声をかけて、安中さん、大塚さんと小合地区の高橋さんが入り大変盛況になりました。現在はいろいろな都合もあり、私と高橋さんの二人でやっています。是非、囲碁をやってみたいと思った人は小合コミセンに連絡して下さい。

囲碁クラブの小林です。平成29年の春、小合地区の有志4人で囲碁クラブを立ち上げようとしたがまとまり5月から毎月第2・4の火曜日午前9時から12時に行う事となりました。最初皆さんのがわからず自己申告での置碁でやりました。何回かやつていると私と佐藤さんの二人になつてしまい、小合地区以外の人にも声をかけて、安中さん、大塚さんと小合地区の高橋さんが入り大変盛況になりました。現在はいろいろな都合もあり、私と高橋さんの二人でやっています。是非、囲碁をやってみたいと思った人は小合コミセンに連絡して下さい。

時間をおこして下さい。



「押し花サークル」
2022年5月より新しくスタートしたサークルです。不定期での開催ですが、お花を使った(押し花・立体乾燥花・季節の花など)小物作りをしています。「ミニケーション作りとして、手先を使いおしゃべりしながら出来た作品に感動(笑)しながら楽しい時間を過ごしています。



「おどりて会」
地域のおまつり、秋葉区の芸能祭等に参加しています。
最近では、「花笠音頭」「会津磐梯山」等も取り入れています。
踊り継がれた民謡を途絶えさせることなく、また健康にも認知症予防にも役立つ民謡と一緒に踊りませんか。

(毎月第1日曜午前)

(毎月第2木曜午前)

小合・新津に伝わる伝統芸能「民謡」を後世に伝えていくことを目的に平成26年におどるて会を発足しました。「小合音頭」「櫛櫛節」「新津松阪」「四季の新津」を中心に踊っています。平成27年には、新臼井橋竣工式で臼井橋の中央で「臼井橋小唄」を披露し、「臼井橋小唄」も加わりました。



施設の利用予約申込は
小合コミセン
Tel 0250-25-2299

【カラオケ同好会】

カラオケ会を立ち上げて20数年が過ぎまして、メンバーも何人か代わりましたが、現在は13名の会員で固定しています。毎週金曜日(月4回)の予定でそれぞれが練習に励んでいます。週1回の声出しが楽しみでよほどの事情が無ければ欠席者はおりません。

「ロナ禍で一時中断も有りました。今現在も、「ロナ対策は万全です。席はそれぞな間隔を保ち、唄う際もマスク着用です。「ロナ禍でカラオケ程バッティングを浴びた職種は無いでしょ?」平均年齢は79歳かな?全員元気で大ホールにて個々の持ち歌を歌えばストレスは有りません。「明るく楽しく」をモットーに全員年齢は感じさせません。若さを保つ秘訣です。



【小合銭太鼓教室】

銭太鼓は、出雲地方に伝わる伝統芸能の一種です。細長い筒の中に五田玉12個を針金を通して入れ、筒を振る」とにより、五円玉が音を出します。その音に合わせ、好きな曲に振り付けします。振り付けは、会員皆で考えて一曲を仕上げます。今まで作った曲は、「きよしのズンド」節」「大新潟音頭」「大丈夫」「あばれ太鼓」「きから音頭」等多数あります。銭太鼓は座つてするため、足腰が悪くても大丈夫です。また、振り付けを覚えたり、会員の皆さんとのおしゃべりしたりすることで認知症予防にも役立っています。皆さんもやつてみませんか。

(第2・4日曜午前)

『楽しいから笑うんじゃない。笑うから楽しいんだよ』笑いヨガとは、誰もができる笑いの健康体操です。普通は面白い話を聞いたり見たりして笑います。笑いヨガでは、こうした「おもしろさ」を使わずに体操として笑います。みんなで笑うとやがて笑いが伝染し無理なく笑えるようになつていきます。笑いヨガは、笑いの体操と呼吸法を組み合わせていると呼ぶと身体に取り込め、身體ぶりと心の健康が実感できます。ぜひ、一緒に笑いましょう。

《笑い日》毎月 第1・3金曜日 19時30分～20時30分

【小合笑いヨガくらぶ】

『楽しいから笑うんじゃない。笑うから楽しいんだよ』笑いヨガとは、誰もができる笑いの健康体操です。普通は面白い話を聞いたり見たりして笑います。笑いヨガでは、こうした「おもしろさ」を使わずに体操として笑います。みんなで笑うとやがて笑いが伝染し無理なく笑えるようになつていきます。笑いヨガは、笑いの体操と呼吸法を組み合わせていると呼ぶと身体に取り込め、身體ぶりと心の健康が実感できます。ぜひ、一緒に笑いましょう。

《笑い日》毎月 第1・3金曜日 19時30分～20時30分



(第2・4火曜午後)

・室内(大ホール)でのウオーキング
・万代シティにての「新潟総踊り」に参加

・指導員(小合P・PKサポート)によるロボットマットを用いての腰痛体操等々

(第2・4土曜午後)

【桜カラオケ】

桜カラオケは、後期高齢者が多いので今は「ロナ」感染が心配なので活動を休んでいます。早く再開できるよう願っています。

(第2・4土曜午後)



（第2・4土曜午後）

【小合合唱の会】

小合合唱の会は、地元大鹿出身の「吉田千秋」を、多くの

等でそれぞれがステージ衣装も用意し歌手もどきで歌つていました。またマスク無しで歌える時を心待ちにしている現状です。

体一つ・個性一つ・喉一つの金の掛からない趣味でエントラーティメントを目指し頑張つています。

人生100歳時代・今からどんどん年が増していくまでも老化防止・認知症予防に役立つ健康体操を一緒にやりませんか、気軽にみんなで一緒に楽しく喋つて笑つて無理せずに「ロナ禍の巢」もり解消です。

・指導員(小合P・PKサポート)によるロボットマットを用いての腰痛体操等々

つ慣らしながら、きれいなハーモニーを響かせたいと思っていります。なお、新規会員を募集中。初心者でも大丈夫です。お待ちしています。

4月に四柳健二さんの「尽力により森山神幹先生を迎えてスタートし、現在5年目です。毎回楽しく大きな声で吟じて芸術祭に参加しました。みなさん「百聞は一見にしかず」です、是非とも体験してみて下さい。歓迎します。

小合詩吟の会は2018年4月に四柳健二さんの「尽力により森山神幹先生を迎えてスタートし、現在5年目です。毎回楽しく大きな声で吟じて芸術祭に参加しました。みな

さん「百聞は一見にしかず」です、是非とも体験してみて下さい。歓迎します。

佐め」と「秋の芸術祭」に色紙などの小作品を展示しています。1997年に小合地区ミニユーティセンターが建てられたのとほぼ同時にスター・当センターには新春書き大手まで現在約20名の生徒さんが楽しく学んでいます。毎月違う課題に取り組みつつ、当センターには新春書き書道協会理事の菅井松雲先生をお招きして、小学生から大人まで現在約20名の生徒が吟じた内容にイメージが合致する時があり、その時は何とも言えないと安堵感を味わうことができます。

曲した曲をたくさん歌つていま

す。結成20周年の発表会を前に、このたびの「ロナ」発生で、計画を中止せざるを得ま

せんでした。また、毎週水曜日の小合ミニセンでの練習も、

何ヶ月も休むことになつてしま

いました。それでも、ようやく

最近、活動を再開。しかし元

の調子に戻るには、まだ少し

時間がかかりそうです。今後

は、25周年を目指し、少しずつ

つ慣らしながら、きれいなハーモニーを響かせたいと思ってい

ります。なお、新規会員を募集

中。初心者でも大丈夫です。

お待ちしています。

（第2・4土曜午後）

（毎週土(金)曜午後）

（毎週木曜日午後6時～午後8時30分に集会室で小合書道教室を開催しております。講師として新潟県

書道協会理事の菅井松雲先生をお招きして、小学生から

大人まで現在約20名の生徒さん

が乐しく学んでいます。

毎月違う課題に取り組みつつ、当セ

ンターには新春書き

書道協会理事の菅井松雲先

生をお招きして、小学生から

大人まで現在約20名の生徒

さん

が乐しく学んでいます。

【チヨーリップの輪】

レクダンス・チヨーリップの輪は、健康維持と会員相互の交流を目的に活動を始めて今年で24年目になります。会員は18名で毎週火曜日の午前10時からコミセンで活動をしています。春にはチヨーリップ、夏には青々とした稻、秋には黄色い稲穂、冬には白一面の雪景色など窓から見える四季の移ろいを感じながら、南先生の楽しい話術と共にレクダンスをしてリフレッシュしています。今はコロナ禍でボランティア活動やイベントは休止状態ですが、依頼があれば出かけて行きます。この楽しさと一緒に参加してみなければ味わえないと思います。いつでも会員募集中ですのでチヨーリップの輪に遊びに来てください。初心者でも笑いながら、すぐに手足を使いこなすことができるようになります。(保証します)これからも楽しい雰囲気を大事に、サークル活動を続けて行きたいと思っています。

(毎週火曜午後)



【ピューティフルダンス】

ここでは、ピューティフルダンスです。熟年おばさんが挑むピューティフルなワルツ・タンゴ・ルンバなど……それなりに踊っているつもり(笑)……です!先生に手伝ってもらいましたが、結果は健康のた



(毎週日曜午後)

【なでしークラブ】

なでしークラブは最初の2年間はスリッパ卓球でした。その後卓球になりました。今年で12年目です。週一回会話をしながら、時には、ラリーになると本気モードになります。これからも健康増進・友輪をめざして、やっていきたいと思います。

【花しょうぶ】

少人数のダンスサークル「花しょうぶ」です。

一年毎に年をとつていく現実。でも老化防止、認知症予防に役立つ可能性を信じて週一回活動しています。

明るく軽快なリズムの時は気持ちも明るく弾み、ウキウキ気分でロマンチックな曲の時は気分もロマンチックに、しつとりとした曲の時ははなつかしい思いを重ねながらステップを踏んでいます。耳で音楽を聞き、頭でステップの順番を考え、体で相手の動きを感じながらあわせて動くことはなかなか大変な事ですが、出来た時はヤッターという満足感でいっぱいになります。

【レクダンスさつきちゃん】

「さつきちゃん」 「はーい」

「何歳ですか」 「23歳です」

出発当初は健康体操のよう



なものだったということです。それが南先生にお会いしてから、よく知っている歌謡曲に合わせて踊るようになります。

た。そのころの会員は七十名だったのですが、今は20名ほどになりました。少し寂しくなりましたがここに来て、大きな声でお話をしたり、体を動かして踊ったりしています。これが健康によいのだ

百聞は一見にしかず 悠悠

名だつたのですが、今は

20

名ほどになりました。少し

寂しくなりましたがここに来

をいやされています。いい景

色を見ながら季節の変化を

楽しんでいます。毎週木曜日午後から活動しています。

【レクダンス悠悠】

レクダンス悠悠は、毎週金曜日の午前中に大ホールで、約三十名の五十代から八十年代の女性達で活動しています。ジャンルを問わず曲に合わせてステップを踏む、間違えても、忘れても笑つてニッコリとステップを踏んで、気付けば南先生の御指導の元、

来年(令和5年)で二十周年を迎えます。今は、年末に向けて『第九』のダンス練習もしています。「」りや何か楽しもうなど「ろかも」と思ったら、年齢・性別は不問にていつでも見学OKです。

ます。

(毎週水曜午前)

お願いします。

山々や田んぼの眺めにも心をいやされています。いい景色を見ながら季節の変化を楽しんでいます。毎週木曜日午後から活動しています。

今は、大きな声でお話をしたり、体を動かして踊ったりしています。これが健康によいのだと思っています。これからも元気に活動していきたいと思います。

今号では小合コミセンを利用しているサークル・団体の皆様に活動内容を紹介していただきました。新しい仲間を募集している団体もあります。お問い合わせは小合コミセン(TEL255-2299)まで